



TARRASA 2 — GRANOLLERS 10

El pasado domingo jugó el Granollers en Tarrasa el mejor partido de la temporada, llegando a conseguir el tanteo arriba citado después de una brillante exhibición.

Lástima que este partido no lo pudiera presenciar la afición local, que tan poco afortunada está de un tiempo a ésta parte, no obstante soy optimista y si el Granollers sigue jugando como lo hizo el domingo no será el último partido que gane en esta segunda vuelta, aún que la mayoría de ellos son difíciles de verdad.

A los pocos minutos de juego marcó el Granollers su primer gol y fueron subiendo paulatinamente los tantos al marcador hasta llegar al descanso con un 4-0, en la segunda mitad aún aumentaron los valesanos su ventaja hasta 6-0, luego marcaron los egarenses y de nuevo otra racha de tantos hasta llegar al rotundo 10-2 con que finalizó el encuentro.

Me vería en un aprieto si tuviera que hacer distinciones entre los muchachos que formaron el conjunto vallesano porque el Granollers el domingo fué un verdadero conjunto, desde su portero Vallespi que culminó su labor al detener un penalty a las postrimerías del partido en un magnífico bloqueo, hasta Díaz, todos jugaron y pusieron a prueba un entusiasmo digno de toda loa, acompañado de una clase que les hizo en todo momento superiores a sus rivales. Lo más sobresaliente sin embargo, fué la magnífica forma en que se encuentra Catot que no desperdició ni una sola pelota, supo desprenderse de ella sin embajes, y marcó 4 tantos estupendos, Barbany que marcó cuatro tantos más, en la segunda parte, hizo verdaderas filigranas con el balón y junto con los demás componentes de la delantera y Casajuana que estuvo en todas partes.

Los tantos fueron marcados por Catot (4), Barbany (4), Díaz (1) y Canal II (1). Los del Tarrasa fueron marcados por Vila.

Arbitró el señor Holgado, que no tuvo complicaciones, el partido fué correcto y el público también. Alineaciones:

Tarrasa. — Solé, Ginesta, Vives, Isanta, Tarruella, Forte, Cantón, Vila, Cuadra, Saumell y González.

Granollers. — Vallespi, Vilá, Canal I, Serra, Casajuana, Parera, Baró, Canal II, Catot, Barbany y Díaz.

Granollers, 23 enero de 1951.

Ernesto Galí.

avance por el ala derecha de la A. C. se ve coronado por un potente chut que Bosch mandó el cuero a la red. Continúa el mal juego, siendo tan sólo el más batallador y seguro Serrat del equipo local, que servía continuamente balones sobre puerta, pero en una preciosa jugada Font empalma un potente disparo y empata.

Parece que en este gol el equipo local tiene ganas de marcar, cosa que lo consigue en un barullo en la puerta forastero de nuevo Font. Terminando la primera parte en 2 a 1 a favor de los locales.

Se empieza la segunda parte con malas jugadas, y en un avance de los visitantes Uldemolins chuta fuerte, que el portero detiene, pero se le resbala la pelota y se introduce a las mallas, 2 a 2.

El público impaciente aclama a los jugadores para darles aquel empuje de otras tardes.

Si bien los minutos van pasando y los espectadores nerviosos de ver el poco rendimiento están impacientes cuando por fin una gran jugada de Font, recogiendo la pelota con gran serenidad chuta de media vuelta que el portero no puede detener, es el 3 a 2.

Unos minutos después y al faltar justo un minuto, en un avance local es coronado el triunfo por un chut bien colocado por Cassart que marca el cuarto tanto.

Los equipos a las órdenes del árbitro señor Vives, que estuvo bastante mal, fueron:

San Feliu. — Soler, Raul, Vermet, Puig, Serrats, Estabanell, Felip, Boluda, Font, Gómez y Cassart.

A. Católica. — Pagés, Comas,

Bega, Prat, Borrell, Baró, Bosch, Uldemolins, Pous, Illa y Santi.

Abandonamos el terreno de juego deprimidos por el encuentro desahogado, esperando con gran interés, el último partido La Roca-San Feliu que será sin duda uno de los buenos partidos que la afición local podrá saborear.

Corresponsal.

En Aiguafreda

AIGUAFREDA 2

F. J. MONCADA 2

Un par de fallos de la defensa local a comienzos del partido, han proporcionado al Moncada un punto, que no diremos que sea inmerecido, pero sí que en su consecución han contado con la suerte como máxima aliada, pues se han visto casi de continuo dominados; y no menos de cinco o seis remates de la delantera local, se han estrellado en los postes con el portero batido, amén de otros que han salido fuera por muy poco.

El partido no ha sido de mucha calidad de juego, pues el Aiguafreda — y creemos que el Moncada también —, debido a la gripe y otras causas, ha tenido que presentar una alineación muy de circunstancias, resintiéndose de ello todo el conjunto. No obstante, creemos que el equipo local, aún sin jugar un gran partido, merecía la victoria, pues ha dominado acusadamente durante casi todo el tiempo y ha tenido innumerables ocasiones para marcar, desaprovechadas, unas veces por verdadera mala suerte y otras, por la poca decisión de los delanteros ante el marco contrario, pues, el único que ha ensayado el tiro a

puerta en cuantas ocasiones se le han presentado, ha sido Calls, sin que le acompañara la fortuna.

A los 10 minutos de la primera parte, Marcel ha aprovechado un fallo de una defensa local para fusilar el primer gol del Moncada. Pocos minutos después, otro fallo de la defensa ocasiona el segundo, obra de Huguet. Los locales se lanzan una y otra vez al ataque, pero no es hasta el último minuto de esta primera parte, que consiguen un tanto, por mediación de Solá, al rematar de cabeza un buen centro de Fitó.

La segunda parte se ha caracterizado por el casi ininterrumpido dominio local, que se ha visto compensado con un solo tanto, logrado por Calls, al recoger, en magnífico cabezazo, un rebote al poste a chut de Fitó.

Por el Moncada, los mejores han sido, Costales, Bordas, Cruz y los Serrá.

Por el Aiguafreda, bien Miró en la puerta; la defensa, salvo en las dos mentadas ocasiones, también ha estado bien. En la media ha destacado el brío de Galvany, y de la delantera, el mejor Calls.

El árbitro, señor Torras, no ha tenido complicaciones, siendo su arbitraje bastante bueno. A sus órdenes, los equipos se han alineado así:

Aiguafreda. — Miró, Serra, Ventura, Vall-lovera, Galvany, "Bai", Fitó, Novellas, Solá, Calls y Nasi.

F. J. Moncada. — Costales, Gómez, Serrá I, Bordas, Romera, Riera, Marcel, Cruz Serrá II, Río y Huguet.

J. L. Lascalles.